



5 Pièces

150 m²

Réf. 7446

650 000 €

Velaux

Maison à vendre (13880)

 ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché en haut d'une colline, cette maison provençale de 150 M² bénéficie d'une vue panoramique sur l'étang de berre et le village de velaux. La maison reprend tous les codes de l'architecture typique provençale avec ses tuiles romanes, les carreaux de terres cuites, les poutres apparentes à l'intérieur pour créer un lieu de vie familial et chaleureux. L'entrée s'ouvre sur une pièce de vie baigné d'une belle lumière naturelle des deux Côtés dans laquelle se trouve le salon intime avec sa cheminé, la salle à manger et une cuisine entièrement équipé qui s'ouvre sur le jardin potager. Deux ...

Nestled at the top of a hill, this 150 sqm provençal house benefits from a panoramic view of the etang de berre and the village of velaux. The house incorporates all the codes of typical provençal architecture with its romanesque tiles, terracotta tiles and exposed beams inside to create a warm, family-friendly living space. The entrance opens onto a living room bathed in beautiful natural light on both sides in which there is the intimate living room with its fireplace, the dining room and a fully equipped kitchen which opens onto the vegetable garden. Two bedrooms and a bathroom are also on ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES